

■ SANTA MARTA DE TORMES

Una inversión de 60.000 euros renueva el Camino del Canal, vía principal de acceso al municipio

Junto a la Avenida de Madrid se ha convertido en punto principal de entrada y salida ■ Soporta el denso tráfico de la zona deportiva

EÑE | SANTA MARTA

La mejora de la imagen y los servicios municipales centran las inversiones que el Consistorio está realizando en el Camino del Canal, uno de los puntos estratégicos de entrada y salida al municipio, que junto a la avenida de Madrid, se ha convertido en la segunda vía principal que acumula el mayor tránsito de vehículos en la localidad, lo que supone un mayor deterioro del pavimento.

Por este motivo, y tras las labores de parking realizadas en ocasiones anteriores, que no han resuelto el problema, el Consistorio ha decidido acometer una actuación integral de la carretera, en el trazado que va desde el paseo de Valdelagua hasta el Camino de los Hoyos.

El proyecto de pavimentación y renovación del firme ha tenido un coste cercano a los 60.000 euros para casi el kilómetro de distancia que tiene esta vía, y ha incluido el fresado de la capa de aglomerado existente en la zona que peor se encontraba, también más deteriorado por la humedad que produce la cercanía del canal. Los trabajos incluyen además el relleno con una capa de cinco centímetros de aglomerado y después, a los aproximadamente 600 metros restantes, se incorpora una capa de otros cinco centímetros para proceder a la pavimentación.

Una actuación en la que también se han cambiado algunas arquetas y tapas de alcantarillas que se encontraban en mal estado, con el objetivo de dejar renovados los materiales y los servicios básicos en esta zona.

En este sentido, el concejal de



David Mingo y Pedro Doncel, ayer en la zona renovada. | EÑE

El elevado volumen de vehículos que circula a diario y las humedades del canal provocan el deterioro del firme

Fomento, David Mingo, destaca la importancia de esta obra: "Es una zona en la que hacía mucha falta una actuación integral de renovación del pavimento, porque se ha convertido en una de las vías principales de entrada y salida al municipio, en la que además se da la circunstancia de que soporta todo el tráfico de la zona deportiva, con el volumen de usuarios que mueve, los 400 niños del Santa Marta, los equipos de baloncesto y de la piscina, además de ser muy utilizada como vía de acceso por los vecinos de las urbanizaciones y todo ello provoca un mayor deterioro".

La Policía Local multa al 40% de los autobuses escolares por incumplir la normativa

EÑE | SANTA MARTA

La Policía Local de Santa Marta ha concluido la campaña de control del transporte escolar realizada en el municipio desde el pasado 24 de noviembre, junto con la agrupación de tráfico de la Guardia Civil dentro de la iniciativa promovida por la DGT, en la que se ha inspeccionado un total de cinco vehículos.

Unas actuaciones de control y vigilancia, tras las cuales el 40%, es decir, en dos casos, los agentes han procedido a denunciar a los vehículos de transporte escolar a su paso por la localidad por no tener pasada la

revisión de los extintores.

El objetivo de este control era comprobar los permisos de conductores y vehículos, ITV, seguros obligatorio y de responsabilidad civil, autorizaciones especiales para circular este tipo de transporte, así como la comprobación de componentes como las puertas, extintores, martillos o la señalización de transporte escolar.

El concejal de Policía, Manuel Conde, reconoce: "La finalidad de esta campaña es comprobar, concienciar y garantizar que los escolares realicen los trayectos con unas condiciones de seguridad óptimas".

El PSOE inicia una campaña solidaria de recogida de juguetes y de alimentos

La Agrupación Socialista de Santa Marta ha iniciado una doble campaña solidaria de recogida de juguetes y de alimentos no perecederos de cara a las próximas fiestas navideñas. El objetivo es que ningún niño del municipio se quede sin juguetes ni regalos y que a ninguna familia le falte comida en estas fechas. Por ello, desde la agrupación hacen un llamamiento a la colaboración ciudadana para que los vecinos realicen sus aportaciones, de lunes a jueves, en horario de tarde, de 19 a 21 horas, hasta el próximo día 30. | EÑE



Alumnos franceses en el Hernández Vera. Un grupo de estudiantes franceses de la 'Faculté des Métiers' (Essonne) participan en las clases de Peluquería que se imparten en el Centro de FP Hernández Vera de Santa Marta, en unas jornadas de intercambio de técnicas del sector. | EÑE

■ CABRERIZOS

Los talleres de la 'Escuela de Navidad' llegarán a más de 400 niños de Infantil a Primaria

EÑE | CABRERIZOS

El Ayuntamiento de Cabrerizos ha organizado la programación de Navidad para los más pequeños del municipio con actividades que se desarrollarán coincidiendo con las vacaciones escolares, los días 22, 23, 26, 29 y 30 de este mes y 2 y 5 de enero.

El programa 'Escuela de Navidad' se desarrollará este año con el tema del circo como eje central de las actividades dirigidas

a los cerca de 500 niños desde 1º de Infantil a 6º de Primaria, que disfrutarán de actuaciones de magia, danza, payasos, maquillaje, juegos y talleres relacionados con el mundo circense.

Los interesados en participar podrán realizar las inscripciones hasta el viernes día 19 en el Centro Cultural Municipal, cuyas aulas acogerán los talleres y la programación a lo largo de las mañanas, de 10 a 14 horas, aun-



Los escolares disfrutarán de actividades especiales en vacaciones. | EÑE

que también habrá posibilidad de acogerse al servicio madrugadores para ayudar a los padres a conciliar la vida familiar y laboral y compatibilizar sus horarios.

Unas actividades previas a las fiestas que comenzarán el viernes 19 con una sesión de animación a la lectura con un cuentacuentos navideño para niños a partir de 3 años y a las que se suman el programa 'Juguetones Animados' y el taller 'CocinArte', en los que los pequeños demuestran su creatividad e imaginación. Por su parte, los adultos pueden visitar la exposición fotográfica 'Salamanca Paisaje Interior' de José Núñez Larraz.